

**AZƏRBAYCAN RESPUBLİKASI ELM VƏ TƏHSİL NAZİRLİYİ**  
**BAKİ BİZNES UNİVERSİTETİ**

**Ümummilli Lider Heydər Əliyevin anadan olmasının**  
**103-cü ildönümünə həsr olunmuş**

**“Sosial-iqtisadi inkişafda dövlət-universitet-sənaye tərəfdaşlığının yeni modelləri”**  
**mövzusunda**

**Beynəlxalq elmi-praktiki konfrans**

**Bakı, 29 aprel 2026-cı il**

Konfransın əsas məqsədi sosial-iqtisadi inkişafın sürətləndirilməsi kontekstində dövlət, universitet və sənaye arasında qarşılıqlı əməkdaşlığın yeni və effektiv modellərinin elmi-nəzəri və praktiki əsaslarını araşdırmaq, innovasiya yönümlü tərəfdaşlıq mexanizmlərini müzakirə etmək və bu istiqamətdə qabaqcıl beynəlxalq təcrübəni təhlil etməkdən ibarətdir. Tədbir çərçivəsində bilik transferinin gücləndirilməsi, elmi tədqiqatların iqtisadi dəyərə çevrilməsi, insan kapitalının inkişafı, texnologiya transferi və dayanıqlı inkişaf prioritetləri baxımından üçtərəfli əməkdaşlığın institusional və tətbiqi aspektləri üzrə elmi dialoqun təşviqi, həmçinin strateji tövsiyələrin formalaşdırılması hədəflənir.

**Konfransın istiqamətləri:**

- Dövlət-universitet-sənaye tərəfdaşlığında strateji idarəetmə modelləri: sosial-iqtisadi inkişaf və beynəlxalq rəqabətliklik.
- Dövlət-universitet-sənaye tərəfdaşlığı əsasında ali təhsildə müasir İT infrastrukturunu: rəqəmsal transformasiya, təhlükəsizlik və innovasiya.
- Sosial-iqtisadi inkişafda dövlət-universitet-sənaye əməkdaşlığının maliyyə-investisiya modelləri.
- İqtisadi inkişaf prosesində Universitet və sənaye əməkdaşlığının riyazi modelləşdirilməsi.
- Peşəkar sertifikatlaşma ilə məşğulluq arasında əlaqə: PMS/ACCA-yönümlü tədrisin məzunların işə düzəlmə göstəricilərinə təsirinin qiymətləndirilməsi.
- Universitet-dövlət-sənaye tərəfdaşlığı çərçivəsində təhsilin inkişafında sosial məsuliyyət və etik prinsiplər.
- İnnovasiya və sahibkarlığın inkişafında dövlət-universitet-sənaye əməkdaşlığının perspektivləri.
- Dövlət-universitet-sənaye tərəfdaşlığı çərçivəsində innovasiya və rəqabətqabiliyyətli inkişafın iqtisadi əsasları.
- Dövlət-universitet-sənaye tərəfdaşlığı çərçivəsində dil bacarıqlarının səmərəliliyinin artırılması yolları.

**Məruzə və tezislərin quruluşu, tərtibi qaydaları:**

- müəllifin adı, atasının adı, soyadı, elmi dərəcəsi, iş yeri, elektron ünvanı, əlaqə nömrəsi yuxarı sağ tərəfdən göstərməlidir;
- məruzə və tezis adını ortadan, qara iri şriftlə çap olunmalıdır;
- xülasə (50-100 söz) və açar sözlər (3-5) Azərbaycan, ingilis və rus dillərində;
- əsas mətn;
- Ədəbiyyat siyahısı (mətnə istinadlar varsa).

**Konfransın mövzusunə (istiqamətlərinə) və qoyulan tələblərə cavab verməyən məruzə və tezislər qəbul edilməyəcəkdir.**

**Məruzə və tezis mətni:**

- format-A4, məruzələrin həcmi 5-6 səhifə, tezislərin həcmi isə 3-4 səhifə;
- şrift-Times New Roman, ölçüsü-13;
- sol kənar sahə 2,5 sm., sağ kənar sahə 2,5 sm., yuxarıdan 2,5 sm. və aşağıdan 3 sm.;
- interval 1,0 sm., abzas 1,25 sm.

**Konfransın rəsmi dilləri:** Azərbaycan, ingilis, rus.

**Məruzə və tezislərin göndərilməsinin son tarixi:** 05/04/2026.

Konfransda iştirak etmək istəyənlər məruzə və tezislərini, həmçinin konfransda iştirakları barədə məlumatı [conference.bbu@gmail.com](mailto:conference.bbu@gmail.com) e-poçt ünvanına göndərə bilərlər.

**Konfrans Bakı Biznes Universitetində keçiriləcəkdir.**

**Əlavə məlumat üçün:**

**Tel:** (+99412)431-91-18 (dax.112)

**Faks:** (+99412)430-07-80

**Ünvan:** Bakı şəhəri-AZ1122, H.Zərdabi küç., 88

MINISTRY OF SCIENCE AND EDUCATION OF AZERBAIJAN REPUBLIC

BAKU BUSINESS UNIVERSITY

**International Scientific-Practical Conference Dedicated to  
the 103rd Anniversary of Birth of Nationwide Leader Heydar Aliyev  
“New Models of State–University–Industry Partnership in Socio-Economic Development”  
Baku, April 29, 2026**

The main objective of the conference is to explore the scientific-theoretical and practical foundations of new and effective models of interaction among the state, universities, and industry in the context of accelerating socio-economic development, to discuss innovation-oriented partnership mechanisms, and to analyze advanced international experience in this field. Within the framework of the event, it is intended to promote scholarly dialogue on the institutional and applied aspects of trilateral cooperation, focusing on strengthening knowledge transfer, transforming scientific research into economic value, developing human capital, advancing technology transfer, and addressing sustainable development priorities, as well as formulating strategic recommendations.

**Directions of the conference:**

- Strategic management models in state–university–industry partnerships: socio-economic development and international competitiveness.
- Modern IT infrastructure in higher education based on state–university–industry partnerships: digital transformation, security, and innovation.
- Financial and investment models of state–university–industry collaboration in socio-economic development.
- Mathematical modeling of university–industry collaboration in the process of economic development.
- The relationship between professional certification and employability: assessing the impact of PMS/ACCA-oriented education on graduate employment outcomes.
- Social responsibility and ethical principles in educational development within the framework of university–state–industry partnerships.
- Prospects of state–university–industry collaboration in fostering innovation and entrepreneurship.
- Economic foundations of innovation-driven and competitive development within state–university–industry partnerships.
- Ways to enhance the effectiveness of language competencies within the framework of state–university–industry partnerships.

**Report and theses formats and layouts:**

- name, surname, patronymic of the author, academic degree, place of work, phone number, e-mail address should be printed in the upper right corner.

- the title of the report and the thesis should be printed with bold, capital letters at the center;

- abstract (50-100 words) and keywords (3-5) in Azerbaijani, English, Russian;

- main text;

-reference.

**Report and theses content layout:**

-format-A4, the volume of reports is 5-6 pages, the volume of the theses is 3-4 pages;

-font-Times New Roman, size-13;

- Left margin 2.5 cm., right margin 2.5 cm., upper 2.5 cm. and lower 3 cm.;

-Interval 1.0 cm., paragraph 1.25 cm.

**Reports and theses** will be evaluated by the Organizing Committee.

*Reports and abstracts that do not meet the requirements for registration, as well as those that do not correspond to the topic and directions of the conference, will not be accepted for publication.*

**Official languages of the conference:** Azerbaijani, English, Russian

**Deadline for submission:** 05/04/2026.

Reports, theses and information about participation are submitted to: [conference.bbu@gmail.com](mailto:conference.bbu@gmail.com)

**Additional Information:**

**Tel:** (+99412) 431-91-18 (ext.112)

**Fax:** (+99412) 430-07-80

**Address:** Baku Business University, Baku - AZ1122, str.H. Zardabi, 88 a.

МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ОБРАЗОВАНИЯ АЗЕРБАЙДЖАНСКОЙ РЕСПУБЛИКИ  
БАКИНСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ БИЗНЕСА

Международная научно-практическая конференция, посвященная  
103-летию со дня рождения Общенационального Лидера Гейдара Алиева  
« Новые модели партнёрства государство–университет–промышленность в социально-  
экономическом развитии »  
Баку, 29 апреля 2026-го года

Основной целью конференции является исследование научно-теоретических и практических основ новых и эффективных моделей взаимодействия государства, университетов и промышленности в контексте ускорения социально-экономического развития, обсуждение инновационно-ориентированных механизмов партнёрства, а также анализ передового международного опыта в данной сфере. В рамках мероприятия предполагается содействие научному диалогу по институциональным и прикладным аспектам трёхстороннего сотрудничества с точки зрения укрепления трансфера знаний, преобразования научных исследований в экономическую ценность, развития человеческого капитала, трансфера технологий и приоритетов устойчивого развития, а также выработка стратегических рекомендаций.

**Направления конференции:**

- Стратегические модели управления в партнёрстве «государство–университет–промышленность»: социально-экономическое развитие и международная конкурентоспособность.
- Современная ИТ-инфраструктура высшего образования на основе партнёрства «государство–университет–промышленность»: цифровая трансформация, безопасность и инновации.
- Финансово-инвестиционные модели сотрудничества государства, университетов и промышленности в социально-экономическом развитии.
- Математическое моделирование взаимодействия университетов и промышленности в процессе экономического развития.
- Взаимосвязь профессиональной сертификации и занятости: оценка влияния PMS/ACCA-ориентированного обучения на показатели трудоустройства выпускников.
- Социальная ответственность и этические принципы развития образования в рамках партнёрства «университет–государство–промышленность».
- Перспективы сотрудничества государства, университетов и промышленности в развитии инноваций и предпринимательства.
- Экономические основы инновационного и конкурентоспособного развития в рамках партнёрства «государство–университет–промышленность».
- Пути повышения эффективности языковых компетенций в рамках партнёрства «государство–университет–промышленность».

**Структура и правила оформления докладов и тезисов:**

- имя, фамилия, отчество автора, ученая степень, место работы, адрес электронной почты, номер телефона наверху справа;

- название доклада и тезиса должны быть напечатаны по центру - жирно, прописным шрифтом;  
- резюме (50-100 слов) и ключевые слова (3-5) на азербайджанском, английском, русском языках;

-основной текст;

-список использованной литературы (если были использованы источники).

*Доклады и тезисы не отвечающие требованиям оформления, а также не соответствующие теме и направлениям конференции к печати не принимаются.*

**Текст доклада и тезиса:**

-формат-A4, объем отчетов 5-6 страниц, объем тезиса 3-4 страницы;

-шрифт-Times New Roman, размер-13;

- левый край 2,5 см., правый край 2,5 см., верхний 2,5 см. и нижний 3 см.;

-интервал 1,0 см., абзац 1,25 см.

**Официальные языки конференции:** азербайджанский, английский, русский

**Последний срок подачи докладов и тезисов:** 05/04/2026.

Желающие принять участие на конференции могут представить свои доклады, тезисы и информацию об участии на конференции на электронный адрес: [conference.bbu@gmail.com](mailto:conference.bbu@gmail.com)

**Дополнительная информация:**

**Тел:** (+99412) 431-91-18 (внутр.112); **Факс:** (+99412) 430-07-80

**Адрес:** Бакинский Университет Бизнеса, г. Баку - AZ1122, ул. . Зардаби, 88 а.